

# *L'appel de l'opposition haïtienne à des manifestations contre le gouvernement se solde par un échec*

---



Port-au-Prince, 8 mars (RHC)- L'opposition d'Haïti n'a pas réussi à attirer des participants à ses protestations contre le gouvernement car la journée d'hier s'est déroulée normalement malgré les appels des opposants.

À Port-au-Prince, la capitale, une forte présence policière était perceptible, spécialement à proximité des marchés, des établissements commerciaux et des institutions publiques. Les principaux services ont fonctionné normalement.

Les opposants n'ont pas encore fait des déclarations sur les motifs de leur échec, mais le porte-parole de la plate-forme Secteur Démocratique et Populaire, André Michel, a démenti qu'il y ait eu une grève similaire à celle de février dernier.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/185407-lappel-de-lopposition-haitienne-a-des-manifestations-contre-le-gouvernement-se-solde-par-un-ehec>



**Radio Habana Cuba**